

Montevideo 13 de Mayo de 2015

Dirección Nacional de Aduanas
Cr. Enrique Canon
Director

Estimado Enrique:

En nombre de la Comisión Directiva de CALOG (Cámara Uruguaya de Logística) y en el mío especialmente, te agradecemos enormemente la charla que compartimos en el día de ayer en nuestros tradicionales Desayunos en el Hotel Sheraton.

La idea de esta actividad era acercarle al público los desafíos de esta nueva etapa de gestión y cuáles han sido los logros hasta el momento en un diálogo sincero, sin formalidades y distendido.

Esto se logró con creces, las devoluciones fueron realmente muy buenas y esto se logró fundamentalmente al estilo que te caracteriza, así que nuevamente agradecerte el tiempo que nos dedicaste, sencillez y tu apoyo incondicional.

Te mando un fuerte abrazo,

p/Cámara Uruguaya de Logística



Juan Carlos Rodríguez Blanco
Presidente

JCRB.